

Nevasport, 15/01/24

## Por fin normalidad en Masella



Llegó la nieve y ya tenemos todos los sectores abiertos

Ha costado algo más que de costumbre, pero las cosas empiezan a ser más o menos normales en Masella. Las últimas nevadas, a pesar de no ser tan importantes como esperábamos algunos, han permitido abrir muchas más pistas y, cosa no menor, el remonte de La Pia Express. Si a esto le sumamos que la nieve estaba fantástica y que hacía muy buen tiempo, se entiende que no hayamos visto nada de la cuesta de enero, porque han sido muchos los que han subido este fin de semana, teniendo en cuenta que después de Reyes suelen haber unos días más o menos tranquilos.



El comentario general de todos los esquiadores era que no solo la nieve estaba realmente bien, sino que el aspecto general de la estación había mejorado muchísimo, con el blanco como protagonista.



El sábado teníamos entreno con el Canmc en Davallada, que estaba genial. El domingo libré y estuve esquiando, por fin, con un buen socio, Jordi de Ski the East. Y también nos encontramos a BigXavi, que no se pierde una.



Pudimos estrenar la pista Familiar y coger la silla La Pia Express, que estaban abiertas por primera vez esta temporada.



Bueno, parece que las cosas se van poniendo en su sitio. Ahora ya solo queda ir a más y seguir pasándolo bien por aquí.